
総会結果

　議案①　2025年度リーグ部編成及び休部・新規加盟チームの承認について

＊　休部・脱退の報告・・・・・　７チーム減
＊　新規チーム・・・・・・・・３チーム　Green　マウンテンモンキーズ　V max

＊　部編成について
　　　　従来通り・・・1部-12チーム　2部-12チーム　　3部-9チーム　2ブロック
　　　全　　４２チーム

　議案②　2024年度事業報告　　⇒　承認

　議案③ 2024年度収支決算報告及び会計監査報告　⇒　承認

　議案④ 2025年度運営方針について

①公的マナーの向上
　これまで築いた良好な関係を壊さないよう、試合後のグランド整備・ごみの持ち帰りは当然で
すが、管理者へのあいさつなどの当たり前のマナーアップを心がけること。
②基本的事項の遵守徹底
　試合運営のためのそれぞれの役割があります。受け持ち審判は遅くとも15分前にはグランド
に集合することや、グランド作りやグランド整備は両チームで行うなど、初歩的な事柄を再度確
認して実行すること。

　議案⑤ 2025年度事業計画案について　⇒　承認　ホームページで

　議案⑥ 2025年度年会費及び予算案について

年会費は従来通り55,000円。予算案は一部修正のうえ監督会議で再提出。

　議案⑦　規約・細則の修正、諸問題について

　今年度は規約・細則の見直し事項は特にありません。

　＊＊＊注意事項＊＊＊

　道具の返却忘れや球場備え付けの備品を持ち帰るといった事例が多発しました。
備え付けの備品の持ち帰りはそれぞれのグランドに迷惑をかけることになります。
毎回各会場ごとに【何を持ち帰るか、何が備え付けか】明示してあるので、確認を徹底するこ
と。

　昨年より高砂運動公園を使用しているが水族館隣接のため強烈な渋滞が発生します。
今年の夏休み中は使用しないようにしたが、出来るだけ乗り合いを心がけてください。
　松陵公園については、向かいの『ヤマザワ』さんのご好意で屋上駐車場の使用は認められて
います。決して店舗前の駐車場は使用しないこと。

　議案⑨　　3部ブロック抽選　　　

ホームページ、勝敗表に反映しました。


